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Más obras
escolares
Ferraresi y Chornobroff,
inauguraron obras en la

escuela secundaria
N° 35 de Wilde.

Establecimiento que
funciona en el edificio

municipal "Aimé Painé",
inaugurado en 2019
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Afinados
Seis nuevas orquestas, coros
y ensambles se formaron,

por lo que Mussi y Perczyk,
entregaron 113

instrumentos que forman
parte del Programa

Nacional de Orquestas y
Coros Infantiles y Juveniles.

El acto se realizó en la
Escuela Primaria N° 52
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Abandono, daño ambiental, usurpaciones,
tala, robos y olvido: El emblemático
Parque Pereyra Iraola vive el peor

momento de su historia

Parque sin
diversióndiversióndiversión

Reducción en
el transporte público
por deuda de subsidios

Dos nuevas
Plazas, en
Domínico y
en Piñeiro

Kicillof y Mussi
reconocieron a
trabajadores
de las postas

de Salud

Violento
tarifazo

en la Autopista
Buenos Aires

La Plata

Más pavimentos en la
Ribera de Quilmes y
en el Barrio Kolynos
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Observamos todo.
Informamos todo.
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"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios
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Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
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Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Parque sin diversión
Abandono, usurpaciones, tala, robos: El Parque Pereyra Iraola en su peor momento

Afirman que están coartados y no dudan en denunciar el desfi-
nanciamiento por parte del Estado. Situación que pone en indefensión a
las más de 10 mil hectáreas de reserva de biósfera que conforman el
Parque Pereyra Iraola. Hecho que se ve agravado por el robo de sus ri-
quezas como animales autóctonos y de su vegetación. A lo que se le suma
el intento de toma de parte del predio.
  Horas atrás, familias con niños quisieron usurpar una zona de quintas
dentro del Parque Pereyra, alerta que se evidenció tras un llamado al área
de Guardaparques del Parque Pereyra Iraola, donde una familia de quinte-
ros de la zona, denunciaba que dentro de su predio que "personas ajenas
estaban talando árboles para realizar una usurpación".
   Este nuevo hecho pone en alerta una vez más por la indefensión que se
vive en la Reserva, y muestra la ausencia por parte del Estado, quien es
el máximo responsable de su preservación.
  Ante esta situación y el llamado, actuó el Destacamento Policial del
Parque, quienes se hicieron presentes en el lugar para luego derivar el
tema a la Comisaría 12 de la Plata la actuación ya que este predio en
cuestión se encuentra dentro del distrito de la Plata.

El Suburbano supo que el hecho arrancó el mediodía de este sábado,
cuando guardaparques y testigo reconocieron que "había varias familias
con niños" que querían usurpar varios terrenos sin poder lograr su
objetivo hasta ahora.
  Fuentes policiales señalaron que estando la denuncia ratificada, cuando
donde intenten repetir su objetivo "la policía debe recurrir a la brevedad
para impedirlo".
  Pero esta no es la única muestra de desamparo que se evidencia en el
Parque. En defensa de la Reserva de Biósfera Parque Pereyra, denuncian
que extraños se roban el relicto de pastizal pampeano
  Inescrupulosos –denunciaron- se roban el relicto de pastizal pampeano
que se protege en la Reserva de Biósfera Parque Pereyra. Y apuntan a
empresarios que, con la vista gorda de funcionarios, destruyen el hábitat
de aves y sus anidaciones.
  La denuncia fue realizada por un grupo de Guardaparques, quienes
fotografiaron la secuencia y expusieron las falencias en el lugar. Y
destacaron que se encuentran "coartados" y apuntan a la desfinanciación.
 "Se entiende por qué no nos necesitan en las 10.250 hectáreas de la
Reserva. Y por qué los funcionarios nos quieren decir ellos cuál es nuestra
función y dónde tenemos que trabajar", afirmaron.
  Más alla de sus internas, todos los guardaparques consultados son
claros. No dudan en poner todo y más ante la falta de voluntad política,
y aseguran que no tienen los recursos necesarios, ni el apoyo que debería

existir para combatir el robo, la destrucción y la cacería furtiva, en distintos
puntos del lugar. Tres veces más de guardaparques serían los necesarios
para proteger la Reserva.
  Ante esta nueva denuncia, el Foro en Defensa de Biósfera radicó la
denuncia en la Fiscalía Descentralizada de Berazategui, y otra denuncia
similar en el Juzgado Federal de Quilmes.
  Ante estas numerosas situaciones que se produjeron, no se descarta
que en los próximos días pueda haber novedades sobre eventuales
movilizaciones para alertar a las autoridades provinciales lo que está
pasando en el lugar que el Estado debería cuidar.

Reducción en
el transporte
público por
deuda de
subsidios

  Los usuarios de transporte pú-
blico de la Área Metropolitana
de Buenos Aires (AMBA) pa-
decen la reducción de la fre-
cuencia de colectivos, ante la
medida tomada por las empresas
de transporte público ante la
falta de recursos para afrontar
los gastos.
  El problema radica en que es-
tán cobrando "las compensa-
ciones tarifarias a valores de
diciembre del 2021".
  Si bien el Estado reconoció re-
troactivamente los mayores
costos que afronta el sector,
desde las cámaras empresarias
afirman que "no han acreditado
esa diferencia", lo que repercu-
te ya que las compensaciones
significan el 90% del ingreso de
las empresas.
  Desde las Cámaras empresa-
rias del transporte dejaron claro
que la medida no se trata de un
"paro", sino que se reduce la
cantidad de servicios para que
con los recursos existentes se
siga trabajando.
  Las compensaciones son los
subsidios a los usuarios que el
Estado paga a través de las
empresas, sin ese aporte el bole-
to estaría costando alrededor de
140 o 150 pesos. En la actua-
lidad, el boleto mínimo vale 18
pesos y el máximo 23, sin detallar
los costos de escolares, jubila-
dos y personas que reciben
alguna compensación extra por
parte del Estado.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:elsuburbano@speedy.com
www.elsuburbanodigital.com.ar


Miércoles 20 de Julio de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 3

Q U I L M E S

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes -
Buenos Aires - Argentina  Tel: 54 (11) 2086-8486

/ 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 /
Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

Los Bomberos de Bernal iniciaron
una campaña solidaria para poder
traer un camión cisterna de Bélgica

A través de una campaña qie se inició en las redes sociales y fue creciendo, los Bomberos Vo-
luntarios de Bernal buscan recaudar fondos para traer desde Bélgica un camión cisterna de 8 mil
litros. Informaron que el rodado en cuestión deberá trasladarse durante 11.310 kilómetros desde
el viejo continente hasta el puerto de Zárate. El precio del flete es de un millón de pesos.
  Con la nueva adquisición –explicaron- estarán en condiciones más efectivas de trabajar durante
las emergencias.
  Podés ayudar por MercadoPago donde se puede colaborar con $200, $500, $1000, $2500 o
$5000.

AU BsAs-La Plata: Tremendo tarifazo
de AUBASA, pese al reclamo de usuarios

En momentos que el país
atraviesa una escalada in-
flacionaria, AUBASA tomó
la decisión de aumentar el
peaje de la Autopista Bue-
nos Aires-La Plata subirá
hasta 51%. Medida que se
adoptará si se aprueba por
parte del Gobierno Bonae-
rense.
  De aprobarse el aumento,
un auto deberá abonar
$100 en horario normal y
$120 en horario pico. Hasta
ahora, el viaje costaba $66
y $84, respectivamente.
  Asimismo, se anunció que el miércoles 20 habrá una audiencia en la que se presentará el esquema
de modificación de tarifas para la Autovía 2: se espera que el incremento sea del 39%. No será implementado
en el inicio de las vacaciones de invierno para "no afectar el bolsillo" de los turistas. El precio subiría de
$120 a $167 en Samborombón y Maipú, y la tarifa bonificada aumentaría de $100 a $139.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Mayra dijo presente en otro
operativo de 'Quilmes Cerca"
 La intendenta de Quil-

mes, Mayra Mendoza, re-
corrió un nuevo operativo
"Quilmes Cerca", el pro-
grama municipal que
acerca información y ges-
tión de trámites de los or-
ganismos gubernamenta-
les a los barrios. La jor-
nada de este lunes tuvo lu-
gar en la sociedad de fo-
mento 12 de Diciembre, u-
bicada en calle 842 N° 1985,
de San Francisco Solano,
donde los vecinos y las
vecinos pudieron efectuar
las consultas referidas al formulario del subsidio para luz y gas.
  "Hay políticas públicas municipales, provinciales y nacionales que los vecinos tienen que conocer
porque son sus derechos, e instituciones como la de hoy nos pueden ayudar para lograrlo", dijo
Mayra quien destacó el acercamiento del Estado y el trabajo articulado con la sociedad.
  En este sentido, en el marco de la segmentación de tarifas, se asesoró a los integrantes de la
Institución y a quienes se acercaron al operativo para que sepan cómo inscribirse, cuándo inscribirse,
y que sea un proceso lo más simple posible para todos los ciudadanos y ciudadanas.
Junto al titular del Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGyPC) de San Francisco Solano,
Ramón Arce y autoridades de la comisión directiva de la entidad solanense, la Jefa Comunal aseguró:
"esta predisposición que ustedes muestran es la que nosotros y nosotras queremos que tengan
nuestras instituciones, que sean un nexo con la comunidad, y un Estado que da respuestas, con el
Quilmes Cerca, es lo que hay que recuperar".
  Del mismo modo, el presidente de la sociedad de fomento, Carlos Vilchez, indicó que es fundamental
que el Estado y el Gobierno se acerquen a las entidades de bien público: "El Gobierno de Quilmes
siempre colaboró con nosotros", indicó.
  También la secretaria de la sociedad de fomento, Viviana Rey, resaltó el trabajo conjunto y afirmó:
"la idea es que la institución esté abierta para todo lo que necesiten hacer, sepan que cuentan con
este espacio para hacer cualquier tipo de operativo, como el de Zoonosis que hicimos la semana
pasada o la jornada de hoy".
  La vecina María Antonia Ramírez que se acercó al Quilmes Cerca para completar el formulario del
subsidio de luz y gas señaló que "todos lo que hacen acá me parece excelente, el trato con la gente
es distinto, son muy amables y muy humanos".
  Este lunes y martes, de 9 a 13, los vecinos podrán acercarse a la Sociedad de Fomento 12 De
diciembre, 842 N°1985, de Solano, a gestionar trámites de ANSES, RENAPER, PAMI, Vacunación
COVID-19 y Calendario Nacional, Dirección Nacional de Migraciones, SUBE, Defensoría del Pueblo
y de las áreas municipales de Salud, Mujeres y Diversidades, Niñez y Desarrollo Social, Seguridad y
Ordenamiento Urbano, Acceso a la Justicia, Defensa del Consumidor y Dirección de Migrantes.
Florencia Hernández, la titular de la UDAI de ANSES de Solano, quién participó de la jornada,
comentó  que "desde ANSES y Acceso a la Justicia, estamos asesorando a los vecinos y las vecinas
en torno al formulario para acceder los subsidios de las tarifas de luz y gas".
  Por último, los vecinos y vecinas del barrio sostuvieron que el operativo Quilmes Cerca es muy
importante, "estuvieron el RENAPER y ANSES, entre otras oficinas del Estado, hubo vacunación
también, todo esto hace que los vecinos se acerquen y puedan solucionar sus inquietudes y
consultas", señalaron.
Quilmes Cerca es un dispositivo de atención a la comunidad descentralizado coordinado por la
Municipalidad que comenzó en enero de 2021 y alcanzó 340 jornadas y más de 126 mil consultas y
trámites.
Los próximos operativos de Quilmes Cerca se realizarán:
• Miércoles 20. Sociedad de Fomento Dreymar. Calle 895 Nº 2075 entre 819 y 820, Quilmes Oeste.
• Jueves 21 y viernes 22. Casa Paraguaya de Quilmes Natalicio Talavera. Brasil Nº 1300 esquina
Azcuénaga, Ezpeleta Oeste.

Cáritas Quilmes informó
su balancelo recaudado
en la Colecta Anual
  Cáritas Quilmes in-
formó a la comunidad
su balance que presentó
Cáritas Nacional en re-
lación a lo recaudado en
la Colecta Anual de este
2022, que "asciende a
$340.784.996,94. El
monto representa un
55,86% de incremento
respecto del año pasado
y resulta significativo
en el contexto de la cri-
sis socioeconómica que
atraviesa nuestro país".
Este valor representa al
total del país.

Ante esta importante ayuda, Cáritas Quilmes se hace eco del agra-
decimiento de Cáritas Nacional "a todos los voluntarios que ofrecieron su
tiempo y compromiso personal para que la Colecta fuera también una
expresión del amor al prójimo que anima su misión" y "a todos aquellos
que colaboraron económicamente, donantes particulares, negocios, em-
presas e instituciones, porque hacen posible que la solidaridad acorte las
enormes distancias que tanto dolor producen en nuestra sociedad".
  El dinero recaudado se destinará "al sostenimiento de numerosos pro-
gramas de ayuda inmediata y de promoción humana relacionados con
microemprendimientos productivos y de autoconsumo, capacitación laboral,
vivienda, planes de inclusión educativa, abordaje pastoral y comunitario
de las adicciones, cuidado de la primera infancia, formación en ciudadanía,
centros comunitarios de atención integral y jardines maternales, entre otros",
que Cáritas lleva adelante durante todo el año.
  En la Diócesis de Quilmes, Cáritas diocesana acompaña 185 organizaciones
comunitarias que asisten a 100.000 personas cada día, a través de programas
y proyectos que tienden al desarrollo humano y a la consolidación de las
comunidades, especialmente las más vulnerables de los territorios de
Florencio Varela, Berazategui y Quilmes.
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Más pavimentos en la
Ribera de Quilmes: El
turno de la avenida Italia

  El Municipio de Quilmes informa que avanzan las obras de pavimentación sobre la avenida Italia,
en el barrio La Ribera. Estos trabajos forman parte de las 800 cuadras de asfalto y repavimentación
que impulsa la intendenta Mayra Mendoza para el final de su primera gestión, y cumplen con un
reclamo histórico de los vecinos y vecinas de la zona que esperaron durante años estas tareas.
Además, tienen como objetivo mejorar el ingreso al barrio El Fortín y al futuro Complejo Socio
Ambiental Eco Parque Quilmes.
  La avenida Italia se desarrolla a lo largo de 900 metros y tiene una superficie de 8.000m². Tendrá un
ancho de 8,34 metros, un tamaño mayor que una calle común. Además, se construirá con dos capas
de hormigón, con una base de 15 centímetros de hormigón. También, los pavimentos tienen cordón
cuneta y desagües.
  Para esta zona se proyectó la construcción de 4 cuadras de pavimento de hormigón con cordones y
desagües, apoyado sobre una base y capa de rodamiento preparada para soportar el tránsito pesado
de los camiones que ingresen y egresen del nuevo Eco Parque Quilmes, una vez que este se encuentre
en funcionamiento.
  En total, esta obra está incluida en un plan de 38 cuadras de asfaltos de las cuales ya se pavimentaron
29 en La Ribera, en Quilmes Este, y otras 5 en el barrio Kolynos, de Quilmes Oeste, a las que se suman
estas 4 de la avenida Italia.
  Las tareas se dan mediante el Fondo de Infraestructura Municipal (FIM) 2021 con el cual se realizan
importantes inversiones en los municipios bonaerenses. Este es un programa del Ministerio de
Infraestructura y Servicios Públicos del Gobierno de la provincia de Buenos Aires.
  La finalización de estos trabajos generará una red de entretejido urbano que ayudará a mejorar las
condiciones de vida de los vecinos y vecinas, dando también la posibilidad del correcto arribo de
servicios de ambulancias y recolección de residuos. Además, se realiza la eliminación de zanjas, y con
esto el estancamiento de agua, foco de plagas y enfermedades, mejora aspectos de sanidad y evita
anegamientos.
  Esta iniciativa forma parte de uno de los 30 compromisos que asumió la intendenta Mayra Mendoza
para su primer mandato. Para conocer el avance y detalle de cada uno de ellos, los interesados e
interesadas pueden ingresar a: https: www.quilmes.gov.ar/compromisos/

ATE Quilmes y CTA Autónoma
presente en la inauguración
de una obra en Quilmes Oeste
  El pasado sàbado 16, el
secretario General de
ATE y la CTA Autónoma
de Quilmes, Claudio Aré-
valo, junto con Raúl 'Ti-
to' Gómez, referente de la
Central a nivel local, par-
ticiparon de la inaugura-
ción de la calle 179, dicha
obra fue ejecutada por
Caritas y la financiación
es de la SISU ( Secretaria
de Integración Socio Ur-
bana de la Nación). Par-
ticiparon también el
obispo de Quilmes Car-
los Tisera, y Romina Se-
govia.
  Arévalo expresó "la in-
mensa alegría de encon-
trarnos con 'Titina', a auxiliar de la EP2 y Gladys Ramos, ambas vecinas y
referentes del Barrio IAPI. En el evento, al que fuimos invitados tanto
desde ATE como desde la CTA Autónoma compartimos un locro con las
y los vecinos del barrio".
  Arévalo finalizó diciendo que "para nuestras organizaciones Las mejoras
en la infraestructura y los avances en la urbanización de los barrios
populares del distrito es fundamental para el crecimiento de las barriadas
y la dignidad de quienes viven ahí".

De Fazio: "Una futura gestión
municipal puede ser la de
Mayra, si se llega a terminar
con las calles de tierra en Quilmes"

En declaraciones a una radio local, el funcionario quilmeño Alberto De
Fazio señaló que "hemos ya pasado el primer semestre del año luego de
la pandemia de Coronavirus, todavía no ha terminado, y el funcionario
nacional comenzó haciendo un balance de esta primera parte del año en
materia de 'obras estructurales' como el EcoParque, la nueva estación de
trenes del Roca, entre otras".
 "Al finalizar la gestión todo Quilmes estará iluminado con luces LED",
señaló.
  "Una futura gestión municipal, creemos que puedes ser la de Mayra,
puede llegar a terminar con las calles de tierra en Quilmes", dijo de Fazio
al hablar sobre el plan de asfaltos que lleva adelante la gestión comunal,
  En otro tramo de la charla, el Secretario habló sobre la inversión que se
está realizando en materia de seguridad en todo el distrito.
  Otro de los temas expuestos de Fazio fue lo que lea administración con-
sidera "un ataque constante" por parte de los medios nacionales hacia la
intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza.
  "Utilizan cualquier cosa para inventar una noticia para pegarle a Mayra",
remarcó el quilmeño.
  Al explicar el porqué de esto, De Fazio respondió: "Porque es mujer,
peronista, es de La Campora, tiene una mirada peronista progresista ,
porque a Mayra le vaya bien los afecta en sus intereses".
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Quilmes

Arauz: El crecimiento y la distribución
de la riqueza deben darse en paralelo"

El concejal y referente del Frente
Patria Grande. Ezequiel Arauz, junto
al diputado nacional. Federico Fagioli.
y a su par bonaerense. Lucía Klug,
encabezaron una asamblea en el barrio
Los Eucaliptos de Solano.
  "Planteamos la necesidad de un Sa-
lario o ingreso básico universal como
eje principal para avanzar en una
recomposición salarial general que
incluya a trabajadores registrados, de
la economía popular y jubilados.
Sostenemos que el crecimiento y la
distribución de la riqueza deben darse
en paralelo y no una cosa después
de la otra" definió el concejal.
  De la actividad en Solano además de vecinas y vecinos del barrio, participaron también la diputada provincial
Berenice Latorre; la titular de ANSES Solano, Florencia Hernández; el concejal Sebastián Majo; el titular del CGP de
Solano, Ramón Arce; el subsecretario de Economía Social, Ariel Domiguez entre otros.
   "Además de la agenda nacional, - agrego Arauz - expresamos y valoramos las obras de infraestructura de la
gestión Mayra Mendoza, planificadas y concebidas y ejecutadas desde la periferia hacia centro, en la senda de
poner en igualdad de condiciones a todos los barrios de nuestro distrito y con las y los que más necesitan en el
centro".

Choriceada en
Servicios Públicos
A un mes de la asunción del
flamante secretario de Servicios
Públicos de Quilmes, Sebastián
García, trabajadores y directivos del
área municipal compartieron, junto
a Sebastián García, una choriceada
de camaradería para celebrar este
primer mes a pleno trabajo de cara
a brindar un mejor servicio a la
comunidad quilmeña. Servicio que
en la pasada gestión se veía bas-
tante abandonada y con numero-
sas falencias, y la que en semanas
comenzó a vislumbrarse impor-
tantes cambios de cara a la sociedad
en los distintos barrios del distrito.

Más servicios en
el SOEMQUIL
El SOEMQUIL (Sindicato de
Obreros y Empleados de la
Municipalidad de Quilmes)
anunció que llegarás nuevos y
numerosos para sus afiliados.
Y adelantaron que habrá una
entrega totalmente gratuita de
lentes anual, que ya arrancó el
pasado 1 de junio.
Asimismo, desde el Sindicato  in-
formaron, mediante en una carta
enviada a todos sus afiliados, que
a partir de la misma fecha entró en
vigencia el seguro de sepelio gra-
tuito para el afiliado directo.
Sobre estas medidas, y los nue-
vos servicios que implementa el
gremio que conduce Ricardo Te-
rrizano, se puede consultar en la
sede del Sindicato, en San Martín
63 de Quilmes, o bien llamando al
4509-9716.

Diario papel y web
al instante

www.elsuburbanodigital.com.ar

UTN Avellaneda:
Cassinotti reelecto
como Director
de Ingeniería
  Se realizaron las elecciones
en el Departamento de Inge-
niería Eléctrica de la Facultad
Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Na-
cional, donde resultó reelecto
el actual Director, Ingeniero
Alejandro Cassinotti.
  Con un resultado de 9 votos
a favor y 1 en blanco de parte
del Consejo Departamental, el
Ing. Cassinotti inicia un nuevo
periodo como principal autori-
dad de la carrera.
  Finalizada la elección, recibió
las felicitaciones de parte del
Decano, Licenciado Luis Ga-
raventa, y su equipo, además
de docentes, estudiantes, gra-
duados del Departamento.
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DOS EMPRENDEDORES DE
QUILMES DESARROLLARON
UNA APP PARA CONSEGUIR
EMPLEADOS AL INSTANTE

Leonardo Vinci y 'Sofi'
Sequeiros son los

creadores de Bubajobs,
una aplicacióm móvil de

búsqueda de empleos con
características

novedosas en el
mercado: prioriza el co-

mercio de cercanía y
promueve lazos con

postulantes del barrio,
creando una red

colaborativa.

- ¿Cómo se les ocurrio la idea de llevar adelante esta aplicación?
Leonardo Vinci: "Se nos ocurrió por la frecuente problemática de contratar personal para nuestro comercio.
El proyecto surgió de un comentario que le hice a Sofi sobre 'que bueno sería saber qué persona está
buscando trabajo cerca del local. Poder visualizarlo a través de un mapa interactivo y poder contactarlos
para que se acerquen a una entrevista'. Así fue como comenzó todo. Después, por supuesto que el
proyecto fue mutando cada vez més hasta transformarse en su versión final. En el mientras tanto, nos
dimos cuenta que hacer una app no era algo tan sencillo, pero nos fuimos capacitando y aprendiendo,
interiorizándonos cada vez más en el mundo de Recursos Humanos, y acá llegamos, después de 5 años de
trabajar para darle vida a Bubajobs".

- ¿Qué expectativas tienen hacia adelante, teniendo en cuenta la situación post pandemia y la necesidad
siempre latente de conseguir trabajo?
Sofia Sequeiros: "Que en un futuro todos los comercios puedan contratar personal cerca de sus locales,
apostando a empleados de confianza, sean vecinos, amigos de amigos en común, o bien, gente que cono-
cen. Con respecto a este tema, nuestra app está en constante crecimiento,con lo cual se le van agregando
actualizaciones continuamente para que la app sea una real innovación todo el tiempo".

- ¿Cuál es el secreto de la app para que sea exitosa?
Sofia Sequeiros: "Bubajobs no tiene ningún secreto, está todo a la vista y es transparente en todos sus
procesos. Su esencia es ser una aplicación en tiempo real para conseguir empleados y trabajo rápidamente,
y que los mismos estén cerca y en el momento Justo entre sí. Está enfocada 100% en la gente, esa es la clave".

- ¿Por qué el comercio debe optar por esta app?
Leonardo Vinci: "Nuestro deseo es que lleguemos a un momento en el que todos los comerciantes co-
ntratemos empleados a través de Bubajobs, para sentirnos seguros de que la persona que estamos contra-
tando ya estuvo trabajando con un colega o comerciante amigo, y así, nos asegurarnos que el candidato
que contratemos cuente con buenas referencias. La razón de ser de Bubajobs es formar comunidad. Esto
es posible gracias al sistema de valoraciones que tiene Buba: el empleado como el empleador tienen la
opción dentro de la plataforma de dejar comentarios. Esto sin lugar a dudas fortalece al comercio y
robustece el CV de los postulantes, todos salen beneficiados".

¿Por qué razón quien busca trabajo tiene que elegirlos?
Leonardo Vinci: "Las personas que buscan trabajo, les puede venir bien saber que está cerca de su casa,
evitando largos viajes, sabiendo que hay comerciantes que los pueden estar necesitando. Pero Bubajobs
no es solo eso, también se pueden postular a todo tipo de trabajo: sea por jornada, por hora, por mes, por
temporada y en cualquier rubro laboral, tanto para oficio o profesionales, con la opción de poder recibir
notificaciones de los nuevos anuncios que se van cargando en el momento".
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Variados cursos en la UTN Regional Avellaneda
Curso de Secretariado Médico
  La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, abre la inscripción al curso de Secretariado Médico.
La cursada tendrá una duración de seis meses, a partir del 20 de agosto, con clases los sábados, de 12 a 14 h, de manera presencial (una vez al mes) y virtual (quincenales). El objetivo
es que los asistentes incorporen las herramientas necesarias para desempeñarse de manera eficaz como secretario médico o administrativo.
  Durante la capacitación se abordarán temas como: funciones y responsabilidades en el área laboral; turnos, clasificación y tipos; historia clínica del paciente, importancia y utilidad;
conceptos básicos del funcionamiento del cuerpo humano; definición de salud y enfermedad, signos y síntomas; el consultorio odontológico; farmacología básica; receta médica,
receta de PAMI; terminología médica; análisis clínicos y otros estudios diagnósticos; comunicación con el paciente.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/secretariado-medico/ o comunicarse vía correo electrónico a extension@fra.utn.edu.ar o
cursos.utnfra@gmail.com
Curso virtual de Refrigeración y Aire Acondicionado
  Inicia el curso virtual de Refrigeración y Aire Acondicionado. Capacitación que está dirigida a las personas interesadas en incorporar conocimientos para insertarse laboralmente en
la reparación e instalación de equipos frigoríficos de hasta 3 kw (heladeras familiares y comerciales; aire acondicionado compacto, automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas),
con o sin experiencia previa.
  Las clases serán virtuales, a través de plataforma Zoom, y se desarrollarán durante cuatro meses, los miércoles de 19 a 22 h.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado-online-2/ o comunicarse vía mail a extension@fra.utn.edu.ar
o cursos.utnfra@gmail.com
Instalaciones Eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw
  Curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw., capacitación dirigida tanto a personas sin conocimientos previos como al personal encargado de supervisión, reparación
y mantenimiento de equipos.
 Las clases se dictarán en formato virtual y el objetivo es que los estudiantes puedan adquirir los conocimientos necesarios para desarrollar instalaciones, diagnósticos y reparaciones
en energía eléctrica para fuerza motriz e iluminación.
El curso comenzará el 12 de julio y se desarrollará durante cuatro meses, a través de plataforma Zoom, los martes de 19 a 22 h.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-hasta-1000-volts-y-10-kw/ o comunicarse vía mail a
extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com

Estas Vacaciones de Invierno, 'Experiencia AySA'
en Tecnópolis, gratis y para todas las edades
 La empresa Agua y Saneamientos Argentinos S.A. (AySA) forma parte desde el pasado
sábado 16 de julio de la programación para las vacaciones de invierno de Tecnópolis, la
megamuestra de ciencia, tecnología y arte que se desarrolla en el Parque del Bicentenario
en Villa Martelli, Provincia de Buenos Aires (Av. General Paz y Constituyentes).
  Durante las vacaciones de invierno el Parque abrirá sus puertas de miércoles a domingos
de 12 a 19 horas, y desde el 4 de agosto hasta el 23 de octubre, estará abierto los jueves y
viernes de 10 a 18 horas, y los sábados, domingos y feriados de 12 a 19 horas. El espacio
asignado a AySA se encuentra localizado en el Polo Industria y Ciencia Nacional, sobre
calle principal 2, a 100 metros del arco de ingreso.
  La Directora de Relaciones Institucionales de AySA, Mayra Mariani, anticipó a los
visitantes sobre la propuesta del espacio: "Este año estamos enfocados a la concientización.
Así cómo el año pasado nos enfocamos en transmitir acerca de la calidad de nuestro
servicio, este año todos los juegos y todas las actividades que están hoy en el espacio
tienen que ver con eso, con el cuidado del recurso. Estamos casi en la entrada de Tecnópolis,
dando la bienvenida. Es un espacio muy amplio para compartir en familia sobre todo,
donde inclusive pueden descansar y hasta donde les brindamos agua caliente para el
mate".
  En el recorrido se muestra la importancia del agua para la vida en general y la salud en
particular en el espacio "Somos Agua"; y en contraposición, se presenta "El llamado del
agua", un simulador de un mundo sin agua, como disparador para invitar a los presentes
a pensar qué pequeñas acciones podemos modificar en nuestra vida cotidiana para cuidar
este recurso esencial para la vida.
  "Los Juegos del Agua", son una serie de propuestas lúdicas, que invitan a la acción bajo
el lema de la campaña de uso racional: "Activá tu consumo responsable". El espacio
cuenta también con un lugar de descanso y una estación de carga de agua caliente y fría,
para recargar botellas y termos.
  Varios visitantes dejaron su impresión durante el día de la inauguración. Alejandro de
Villa Urquiza señaló: "Es un paseo hermoso. Un montón aprendimos con mi hija de 4 años,
es increíble. A partir de ahora vamos a cuidar el planeta, vamos a ¡activar!". Otro papá,

Juan de Rafael Castillo contó: "Es nuestra primera vez en Tecnópolis. Recién arrancamos
y vamos a seguir descubriendo lugares. Muy lindo este espacio". Leila, una turista
uruguaya preadolescente, declaró junto a su mamá: "Fue divertido. Primero entrás y tenés
que cargar algunos datos, tu edad, peso y altura. Te escanea, y te dice cuánto porcentaje
de agua tenés en tu cuerpo. Yo tengo 73% y me recomendaron tomar un litro y medio de
agua."
  "Nosotros contamos con esto de que las generaciones ya vienen más conscientes de la
falta del recurso y nos educan a nosotros en observar las actividades cotidianas que
hacemos que es por donde uno más derrocha, y cómo a veces un minuto más o un minuto
menos, cuenta y cuenta un montón. Cada gota de agua que se derrocha, cuenta", finalizó
Mariani.
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Después de reventar el Luna Park, Juanse aterriza en Quilmes
y tocará en la Ribera junto a los locales de 'Los 7 Magnificos'

Tras haber agotado entradas en el Luna Park, la ciudad recibe a "Juanse & The Mustang Cowboys Band" en la
apertura del ciclo "Área Rock" en La Ribera de Quilmes. Además, la presentación será el inicio de su gira mundial
con fechas ya programadas en Argentina, España y otros países de Europa y América. La misma culminará con un
cierre a fin de año en Obras Sanitarias ante localidades colmadas.
Aseguran que será euna noche de clásicos y rock única que marcará el inicio de una serie de shows de primera
categoría donde estarán las bandas más consagradas a lo largo de este año. Entre los invitados especiales se encuentran
"Los 7 Magníficos", la banda de culto quilmeña comandada por Andrés Wallace, Guille Kentros, Claudio Maffia y
Pablo de Triay que marca tendencia en el distrito.
Luego de una seguidilla exitosa comentada entre medios y en el ambiente musical por su alta calidad en performance
en vivo, presenta un show directo y con todo su "power" abriendo la noche de la primera fecha. El evento será
musicalizado por el prestigioso DJ Hernan Groove. Además habrá una gran propuesta gastronómica distinguida por el
prestigio de @confiteriaoddone y el clásico del paladar para degustar de @lauveriaquilmes, más todas las comodidades
que ofrece un lugar único.
El show será el Viernes 19 de Agosto en "Área Costanera" (Av. Cervantes 1353, Quilmes) desde las 22 horas. Las
entradas pueden conseguirse de forma online en Passline (https://www.passline.com/eventos/juanse) o a través de
los siguientes puntos de venta habilitados:
- XENNON - Galería Colón (H. Yrigoyen 574 local 112, Quilmes) - PELO DISCOS DE VINILO - Plaza Conesa (Lavalle 370,
Quilmes) - TOWER FITNESS CLUB (Gran Canaria 1141, Quilmes Oeste) - NOTE SALVES - Tattoo Estudio (Pje.
Azcuenaga 22, Avellaneda)

Otra vez 'La Bomba
de Tiempo' explota
en Club Cultural RE
  A pedido del público vuelve a Club Cultural RE, La
Bomba de Tiempo. El encuentro será el viernes 22 de
julio a las 21 horas en Garibaldi 228, Quilmes.
  La Bomba de Tiempo, hará vibrar nuevamente al pú-
blico quilmeño con su clásico ritual que conecta el
movimiento, la energía y el disfrute al ritmo de los
tambores. Esta particular banda de percusión, lleva
más de 15 años desde su formación y sus shows ya
fueron vistos por más de 6 millones de espectadores
a lo largo de 21 provincias argentinas y más de 70
ciudades en distintas partes del mundo. La Bomba de
Tiempo, compartió escenario con bandas y músicos
argentinos y extranjeros de todos los estilos como
Calle 13, Café Tacuba, Julieta Venegas, Jarabe de Palo
y Catupecu Machu, sólo para citar algunos. La banda
compuesta por 14 músicos, se presentará por tercera
vez en el escenario de Club RE, proponiendo una
excelente fusión entre espacio, performance y arte.
  Las entradas podrán adquirirse entrando a la web
www.clubre.com.ar o en las boleterías habilitadas en
Garibaldi 228 de la ciudad de Quilmes.

Presentan la Fundación
Argentina de Paradeporte
Con el objetivo de apoyar a otros deportistas, Alejan-

dro Maldonado, uno de los principales referentes
argentinos y sudamericanos de atletismo paraolímpico,
presentará este viernes 22 de Julio, en el Centro Cultu-
ral RE, la Fundación Argentina de Paradeportes.
  "Quiero hacer algo distinto, tener una mirada diferente
para el paradeporte en Argentina, por eso me reuní
con varios amigos con quienes coincidimos en transitar
con otra visión el deporte para las personas con disca-
pacidad. El paradeporte, juega un papel importante en
la provisión de actividad física significativa. La Funda-
ción Argentina de Paradeporte, se esforzará por garan-
tizar que las personas con discapacidad de todas las
edades y habilidades alcancen su máximo potencial,
que no será sólo deportivo, sino también tendrá que
ver con la Educación y la Salud", aseguró Maldonado.
  El encuentro se llevará a cabo el próximo viernes a las
14   en Garibaldi 228, Quilmes. La invitación está abierta
a deportistas y a la comunidad en general..
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El Foro en Defensa
del  Río de la Plata
"no acepta cualquier
Ley de Humedales"

 Mediante un largo comunicado, el Foro en Defensa del Río de la
Plata  destacó que "no acepta cualquier Ley de Humedales". Los
ambientalistas además destacaron que "hace ya casi 10 años que
venimos bregando por una ley que nos ayude a defender los
humedales. Hubo varios intentos que con variables diferentes todos
terminaron igual: el poder de los lobby agropecuarios, madereros,
inmobiliarios y el concepto aglutinador extractivista, hicieron que
cada uno de los intentos fueran bombardeados".
  Recordaron que el último intento" fue el que perdió estado
parlamentario a fines del año pasado, que se volvió a presentar en
marzo de este año, que había logrado un dictamen de mayoría en la
Comisión de Ambiente de Diputados, el que después de un largo e
interesante proceso de consulta fue consensuado con diversas
organizaciones, asambleas ambientales de todo el país, con la
participación de profesionales, de organizaciones científicas,
investigadores, organizaciones sociales, campesinas, indígenas etc.
Era, a pesar de podía ser perfectible, el proyecto del pueblo. Ahora el
Consejo Federal de Medio Ambiente (COFEMA) y el Ministerio
Nacional de Ambiente acaba de aprobar un proyecto sin autentica
participación social que es un verdadero desguace del anterior.
Regresivo y antipopular que no cuenta con consenso científico".

Desde el Foro informaron que la actual. horma que quieren tratar
es:
• Un proyecto que afianza la degradación de los humedales en el
país, aparentando su protección.
• Un proyecto que elimina la moratoria y el plazo para el inventario de
humedales.
• Un proyecto que deja afuera a grandes regiones como los bajos
meridionales, para destinarlo a la expansión de la frontera
agroindustrial.
• Un proyecto que minimiza el acceso y participación ciudadana y
que no tiene en cuenta los Principio in dubio pro natura, in dubio pro
agua y de no regresión.
Por último resaltaron que se trata esta normativa de "un acto de
soberbia y sometimiento a los sectores de poder concentrado el
Ministro Cabandie calificó de 'federal' y 'participativo' al proyecto
del COFEMA que está vacio de contenido y valor, que de ninguna
manera protege a los humedales, que atrasa 50 años y que se ha
convertido en una verdadera estafa y una burla a todos los que
buscamos una Ley de Humedales que cumpla con la función de
protegerlos de la avaricia de los enemigos del pueblo.  El consensuado
es un proyecto que resulta acorde a la crisis climática, por la que el
Gobierno dice estar preocupado. Los hechos estarían mostrando lo
contrario".
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Magios, la joven banda pop de
Avellaneda que empieza a explotar
El jovencísimo trío bonaerense Magios está presentando "Canción para Explosiones", un single poderoso y festivo

que adelanta Presente, su primer disco de larga duración con fecha de estreno este 2022.
  En "Canción para Explosiones", la pandilla de secundaria devenida en banda de rock presenta un himno sobre
amistad, juventud y aventura compuesto durante un invierno de aislamiento mucho menos optimista, pero que llega
justo a tiempo para corear de regreso a los pogos.
  Con su mezcla de neo psicodelia, dream pop y todo el nervio y la potencia garagera que heredan del sur de la ciudad
de Buenos Aires, Magios empieza a palpitar el inminente estreno del disco que inaugura una renovada y más madura
etapa para la banda, en la que se sacuden de sus orígenes escolares y experimentan sonidos nuevos con la vitalidad
intacta.
  Magios son Gonzalo Ezequiel Pérez, Santino Tomas Bertolotto y Juan Cruz Castiglia.
Canción para Explosiones
Producción y mezcla: Bistué
Mastering: Diego " Sr Warrior" Guerrero
Drum Doctor: Juan Martin "Joni" Chacón
Batería: Nazareno Garay
Guitarra invitada: Junior Martain
Video dirigido y editado por: CIG
Diseño gráfico: CIG
Foto Fija: Giuliana Sofía Álvar
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------
Sobre Magios
  Magios es una banda oriunda de Avellaneda, conformada por Gonzalo Perez (guitarra y voz), Santino Bertolotto
(teclados y voz) y Juan Cruz Castiglia (bajo). Además de Junior Martain en guitarras y Nazareno Garay en batería en sus presentaciones en vivo.
  Tras el lanzamiento de su doble sencillo debut Chau Fantasma / Efecto Croma, el comienzo de la pandemia empujó a la joven banda a enfocarse de lleno en su primer álbum, Presente,
un propuesta versátil, desafiante y coqueta.
  El sonido de Magios amalgama ritmos llenos de groove, sintetizados propios de la música electrónica que se mezclan con el eje guitarrero característico del trío de Avellaneda. Un
cancionero del ensueño moderno que invita a ser parte de una búsqueda del tesoro sonoro donde se exploran distintos continentes musicales.

La muestra del Foto Club Quilmes 'Miradas en Foco' se extiende dos semanas más
En el marco del 76° Aniversario del Foto Club Quilmes, tenemos el agrado de invitarlos a nuestra muestra

"MIRADAS EN FOCO" en el Congreso de la Nación Argentina.
  "MIRADAS EN FOCO" está compuesta por un conjunto de 20 imágenes de 20 fotógrafas y fotógrafos del
Club, la muestra propone un recorrido sobre el intercambio de perspectivas respecto del ser humano y su
contexto, articuladas en espacios geográficos distintos en el que cada autor y autora presenta la suya sobre
un mundo colectivo y diverso.
Los expositores son:
Balducci Eduardo Alfredo, Barberi Marcelo, Cavallo Fabián, Obljubek Juan, Cundari Fátima, Da Val David,
De La Fuente Julián, Garofalo Susana, Giordano Belén, Goméz Claudia Andrea, Griguoli Ricardo Enrique,
Martin Laura, Masitto Salvador, Moroz Gustavo, Rascovsky Moisés, Romano Nora, Rodriguez Agustín,
Nobile Carlos, Rodriguez Silvia, Rodriguez Claudio.
Se podrá visitar hasta el viernes 22 de julio, los días hábiles de 8 a 20 horas en avenida Rivadavia 1841 -
CABA, con entrada gratuita.
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